

Die Stadtwerke haben im letzten Jahr die Sanierung der Straßenbeleuchtung abgeschlossen. Im Januar wurden die Nachweise zur Förderung der Maßnahme beim Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz, Bau und Reaktorsicherheit eingereicht. Ende April wurde mitgeteilt, dass der Verwendungsnachweis vollumfänglich anerkannt wird. Somit wird eine Förderung von 150.000 € erfolgen. Die Gesamtkosten des 4. Bauabschnittes lagen bei 925.000 €, die jedoch nicht voll förderfähig waren.

Seit 2007 wurde die Straßenbeleuchtung im gesamten Stadtgebiet in 4 Abschnitten saniert. Die Gesamtkosten betragen ca. 2,7 Mio. € und es wurden Fördergelder in Höhe von 431.000 € generiert.